



UNIVERSIDAD

**MÁS DE MIL ALUMNOS
HAN DISFRUTADO LAS
BECAS USAL-SANTANDER
EN SUS 15 AÑOS**

Un total de 158 estudiantes procedentes de España, Portugal y América Latina han recibido los diplomas acreditativos de las becas promovidas por la Universidad de Salamanca y Banco de Santander, lo que eleva a más de 1.000 universitarios los beneficiarios de estas ayudas que cumplen 15 años. Un acto que ha contado con la asistencia del consejero de Educación, Fernando Rey, el director general del Banco Santander, José Antonio Villasante y del rector de la institución, Daniel Hernández Ruipérez. Rey ha incidido en que las universidades españolas se valoran más fuera de nuestro país, como lo «prueba que los alumnos de la América Hispana vienen a España y no a Estados Unidos ya que las instituciones académicas españolas ofrecen una formación muy atractiva».

